



ゆめーる・かほく【小学校版】

# せせらぎ

鹿北小学校便り  
第2号  
令和7年5月  
文責 鶴田 史子

<学校生活>の様子をご紹介します

恒例のお茶つみ、今年も行いました(4年生)



5月7日(水)3・4時間目、毎年恒例の4年生と年長さんによる茶つみを行いました。今年も、岳間製茶の中満さんご夫妻にご指導いただきました。4年生は年長児さんとペアを組んでの茶つみです。「こっちにもたくさんあるよ」「そうそう、上手だね」などの声も聞こえてきました。およそ1時間でしたが、みんな一生懸命に茶つみを行いました。この日つんだ新芽の茶葉は、10kgありました。

中満さんのお話では、この時期は機械も使いながら、一日約3トンものお茶をつまれるそうです。お忙しい中に、いつもご指導ありがとうございます。4年生は、自分たちがつんだ茶葉がどのようにして普段のんている茶葉のように加工されるのか、鹿北のお茶はどうしておいしいのかなどを学んでいきます。

「自分の命は自分で守る」



交通指導隊の栗原さんと東さん、鹿北市民センターの月足さんに来ていただき、安全な自転車の乗り方についてご指導いただきました。「ぶたはしゃべる」という合言葉で自転車の点検方法も教えていただきました。ありがとうございました。その後、実技を行いましたが、学校で練習しただけでは、十分ではありません。各ご家庭で保護者の皆様のご指導のもと、安全に乗れるようになるまで練習をお願いします。

## PTA資源回収にご協力をよろしくお願いいたします

今年度第1回資源回収を、令和7年7月6日(日)に行います。ご協力いただける方は、各ご家庭で、資源回収日にあわせて、資源物を集めておいていただくと助かります。回収する資源物は、一升瓶(茶色、緑色)及びケース、ビール瓶及びケース、アルミ缶、スチール缶、紙類(雑誌(マンガ本・週刊誌等)・新聞紙・チラシ・ダンボール…種類ごとにひもでくくってください。)

※アルミ缶につきましては、鹿北小学校の正門付近、職員玄関付近に水色の回収かごを常時置いていますので、お近くにお越しの際に、入れていただくとありがとうございます。



# 第7回 鹿北小・中学校大運動会

つながる つなげる ～心をひとつに最後まで～



5月17日(土)雨のため、鹿北小・中学校大運動会(第一部)を、鹿北中学校の体育館で開催しました。合同運動会となって初めてのことです。たくさんのご来賓、保護者、地域の皆様から、大きな拍手と声援を送っていただきました。プログラムの最後をしめくくる「地域みんなで鹿北音頭」では、小さいお子さんから大人までたくさんの方々に踊りの輪に入っていただき、子どもたちの「地域のみなさんとつながりたい」という思いが叶えられたひとときでした。5月23日(金)には第二部(徒走・リレー・団体競技)を開催しました。ご来場いただきました皆様、ありがとうございました。鹿北小・中学校はこれからも地域とともに頑張っていきます。

